

Pressemitteilung 61/21

Frankfurt, 8. Dezember 2021

Zum dritten Mal:

HFV verlängert Partnerschaft mit SV SparkassenVersicherung

Seit Beginn des Jahres 2019 ist die SV SparkassenVersicherung Förderer des Hessischen Fußball-Verbandes (HFV). Nun wurde der Vertrag ein weiteres Mal verlängert und die Partnerschaft bis vorerst 31. Dezember 2022 fixiert.

Im Zentrum der Kooperation steht die Förderung der Jugend mit dem jährlich in der Sportschule Grünberg veranstalteten Tag des Talentes des Hessischen Fußball-Verbandes. Das ist eine Zusammenkunft von hoffnungsvollen Nachwuchsakteuren der DFB-Stützpunkte, die ihre Kräfte spielerisch messen. Die Förderung dieser Veranstaltung bildet den Schwerpunkt der Kooperation. Die Bereitstellung einer Teambuildingmaßnahme für die Siegermannschaft dieses Wettbewerbs ist ebenfalls Bestandteil der Partnerschaft, dazu kommt die Versicherung des Sporthotels Grünberg.

Mit der Verlängerung der Kooperation solle die besondere Bedeutung der SV als fester Bestandteil der kommunalen Familie zu einer der populärsten Sportorganisationen in Deutschland hervorgehoben werden. Gerade der Fußballsport habe durch das Eigentum der Sportstätten in der Trägerschaft von Städten, Gemeinden und Landkreisen ebenso einen besonderen Bezug zur kommunalen Ebene und leiste mit seinen haupt- und insbesondere einer Vielzahl von ehrenamtlich Tätigen einen unschätzbaren gesellschaftlichen Beitrag in der Jugendarbeit und im Sport insgesamt, hoben Direktor Walter Carls und Andreas Güttler als Vorsitzender der Geschäftsführung der SV Kommunal für die SV hervor.

„Einer der wichtigsten Aspekte der Verbandsarbeit ist die Förderung unserer Jugendlichen. Besonders zur Stärkung unserer Nachwuchsakteure freuen wir uns, dass wir die Partnerschaft mit der SV SparkassenVersicherung weiterführen“, erklärte HFV-Präsident Stefan Reuß.

Bildunterschrift:

Andreas Pittner (Geschäftsführer SV Kommunal), Stefan Reuß, Walter Carls und Andreas Güttler (v.l.) nach der Vertragsunterzeichnung. Foto: SV Kommunal